

**PROGRAM KERJA KKN 105**

**KELOMPOK 189**

**UIN SUNAN KALIJAGA**



**“Edukasi Masyarakat Dalam Meningkatkan  
Literasi Dimasa Pandemi”**

**Dusun Grogol III, Desa Bejiharjo, Kecamatan  
Karangmojo, Kabupaten Gunungkidul, Daerah  
Istimewa Yogyakarta**



## I. FOKUS ATAU PRIORITAS PROGRAM

Program kerja yang akan dilaksanakan dalam kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) 105 Grogol III Gunungkidul terbagi ke dalam dua kategori. Kategori pertama yaitu program unggulan berupa pengembangan taman baca, literasi digital, dan pengolahan sampah, kemudian kategori kedua yaitu program pendukung berupa sosialisasi penerapan protokol kesehatan dan pengembangan potensi anak. Adapun rinciannya adalah sebagai berikut:

### A. Program Unggulan

#### 1. Taman Baca

Taman baca ini dilakukan dengan tujuan untuk mengembangkan dan mengaktifkan kembali taman baca di Dusun Grogol III yang sempat terabaikan karena kurangnya SDM dalam mengelola dan mengembangkannya. Selain itu, taman baca juga bertujuan untuk membantu menumbuhkan minat baca dan membentuk karakter anak di bidang literasi sejak dini.

#### 2. Edukasi Pengelolaan dan Pemanfaatan Sampah

Edukasi Pengelolaan dan Pemanfaatan Sampah yaitu kegiatan pembuatan losida dari limbah sampah organik. Kegiatan ini dilakukan bertujuan untuk mengelola dan memanfaatkan limbah sampah organik yang ada di Dusun Grogol III.

#### 3. Sosialisasi Penggunaan Aplikasi Daring

Program kerja ini merupakan salah satu bentuk dari literasi digital yang dilakukan secara *door to door*. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan agar membantu mempermudah para orang tua yang kesulitan dalam mendidik anak-anak yang belajar secara *online*. Tindak lanjut dari program ini adalah diadakannya sesi konsultasi bagi yang membutuhkan dan disebut dengan program teman curhat dengan menghubungi *Contact Person* (CP) terlebih dahulu.



## B. Program Pendukung

### 1. Pendidikan

#### a Kegiatan Belajar Mengajar

Kegiatan belajar mengajar dilakukan dengan memanfaatkan antusias anak-anak di dusun dengan melakukan kegiatan belajar mengajar di posko lokasi KKN dengan tetap menerapkan protokol kesehatan.

#### b Pengembangan potensi anak (pembuatan karya tulis, mading, dongeng, dll)

Kegiatan ini dilaksanakan di area posko KKN dengan melihat potensi anak-anak yang sekiranya dapat dikembangkan dengan memberikan sedikit edukasi melalui sebuah karya yang akan anak-anak hasilkan.

### 2. Sosial

#### a Permainan tradisional

Kegiatan ini bertujuan untuk mengembalikan budaya tradisional yang sudah semakin pudar dan tergantikan gadget. Kami berkolaborasi dengan karangtaruna mengangkat kembali budaya-budaya local.

#### b Pembagian masker kain dan stiker himbauan penerapan protokol kesehatan

#### c Festival permainan tradisional dan karya anak

Kegiatan ini nantinya akan menjadi puncak kegiatan KKN

#### d *Outbond*

Kegiatan ini akan berkolaborasi dengan karangtaruna dengan tujuan mengangkat dan meningkatkan kebersamaan yang ada di lingkup dusun.

### 3. Keagamaan

#### a Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPA)

### 4. Sarana dan Prasarana

#### a Pengadaan tempat sampah

## II. SASARAN DAN TARGET KEGIATAN

No	Nama Kegiatan	Sasaran	Target
1	Taman Baca	Anak Sekolah tingkat TK - SD	Membantu menumbuhkan minat baca dan membentuk karakter anak di bidang literasi sejak dini
2	Pembuatan Losida	Seluruh Warga	Menambah wawasan dan pengetahuan tentang cara membuat biopori dan losida
3	Belajar Mengajar	Anak-anak Sekolah Umum	Membantu meningkatkan semangat belajar anak dalam menyelesaikan tugas sekolah
4	Pengembangan Potensi Anak	Anak Sekolah tingkat TK - SD	Meningkatkan wawasan dan kreativitas anak
5	Sosialisasi Penggunaan Aplikasi Daring	Orang Tua Yang Memiliki Anak Sekolah	Membantu menambah pengetahuan orang tua murid tentang bagaimana cara menggunakan aplikasi daring untuk membantu KBM anak pada saat sekolah daring
6	Permainan Tradisional	Anak-anak	Mengingatkan dan meningkatkan kembali minat anak dalam melakukan permainan tradisional, serta meminimalisir penggunaan gadget
8	Pembagian Masker Kain dan Stiker Himbauan Penerapan Protokol Kesehatan	Seluruh Warga	Menyadarkan dan mengingatkan kembali akan pentingnya penerapan protokol kesehatan di masa pandemi covid-19







*\*menyesuaikan jadwal lokasi KKN*

Keterangan:

TB : Taman Baca

PL : Pembuatan Losida

BM : Belajar Mengajar

PPA : Pengembangan Potensi Anak

SPAD : Sosialisasi Penggunaan Aplikasi Daring

PT : Permainan Tradisional

PMKS : Pembagian Masker Kain & Stiker Himbauan Penerapan Protokol Kesehatan

FPTK : Festival Permainan Tradisional dan Karya Anak

OB : *Outbond*

TPA : Taman Pendidikan Al-Qur'an

PTS : Pengadaan Tempat Sampah